

Ressort: Entertainment

## Michael Thalheimer kam übers Schlagzeug zum Theater

Berlin, 01.05.2013, 11:13 Uhr

**GDN** - Der deutsche Theaterregisseur und ehemaliger Schauspieler, Michael Thalheimer hat über das Schlagzeugspielen seine Liebe zum Theater entdeckt. Mit zehn Jahren habe er sein erstes Schlagzeug bekommen und im Keller gespielt: "Das war für mich der absolute Rückzugspunkt. Ich habe mich nirgends wohler gefühlt als am Schlagzeug", sagte Thalheimer dem "Zeit-Magazin".

Mit 13 habe er seine erste Band gegründet, und "in diesem Partykeller die ersten Joints geraucht, das war für mich die Welt und die Freiheit". Kurz vor dem Abitur habe er dann im Theater in Darmstadt einen Aushang gelesen, in dem für eine Aufführung ein Schlagzeuger gesucht wurde: "Ich spielte vor und der Regisseur war begeistert", so Thalheimer. "Ich tauchte also richtig ein in diese Theateratmosphäre. Danach wusste ich: Ich will Schauspieler werden."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12930/michael-thalheimer-kam-uebers-schlagzeug-zum-theater.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619